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Неотложные задачи 

в сельском хозяйстве 
Трудящиеся нашего района, 

как и все советские люди, с 

величайшей радостью и вооду-
шевлением встретили постанов-
ление Пленума ЦК КПСС «06 
итогах весеннего сева, уходе 
за посевами, о подготовке• к 

уборке урожая и обеспечении 
выполнения плана заготовок 
сельскохозяйственных продук-

тов в 1954 году». В нем ярко 
выражена неустаиггая забота 
нашей партии о крутом подъе-

ме всех отраслей сельского хо-

зяйства, о создании обилия про-

дуктов в стране, о повышении 
благосостояния народа. Колхоз-
ники, механизаторы МТС, спе-
циалисты сельского хозяйства, 
коллективы промышленных пред-
приятий района, единодушно 

одобряя решение Пленума, при-
нимают конкретные меры по 
его претворению в жизнь. 

Центральный Комитет партии 

указывает, что для того, чтобы 
получить обильный урожай всех 

сельскохозяйственных культур, 

мало только хорошо их посеять. 
Дело за тем, чтобы обеспечить 
должный уход за посевами, ор-
ганизованно убрать урожай, 
предотвратить потери. Поэтому 
партия ставит задачу: своевре-

менно и высококачественно об-
рабатывать междурядья, пропа-

лывать и подкармливать посевы, 
строго соблюдать все агротехни-

ческие требования. 
В нынешнем году колхозы 

нашего района на значитель-

ных площадях посеяли и поса-

дили картофель, овощи, корне-

плоды, кукурузу квадратно -

гнездовым и квадратным спосо-
бами. Это позволяет широко 
вести механизированную обра-
ботку посевов. Особенно возрос-

ла роль машинно-тракторной 
станции за обработку пропаш-
ных культур. Долг механизато-

ров -высокопроизводительно ис-
пользовать машины, выполнить 

планы механизированной обра-
ботки посевов своевременно в 

каждом колхозе. 

Важно также, всемерно ук-

репляя производственные брига-
ды в колхозах, вместе с тем 
поощрять организацию звеньев 
на пропашных культурах, ока-

зывать им всемерную помощь. 

Следует отметить, что в колхозах 
имени 17-го Партсъезда (пред-
седатель т. Петухова), «Восход» 
(председатель т. Михайлов), 
«Путь тс коммунизму» (предсе-
датель т. Лучин), где уделено 

серьезное внимание организа-
ции звеньев на прополочных 
культурах, более успешно ве-

дется уход. за посевами. 

Пленум ЦК КПСС наметил 

меры по обеспечению . скота 

кормами, по успешному прове-

дению уборки сена, заготовке 
силоса. Сейчас особенно дорог 

каждый день, каждый час. Мно-

гие колхозы нашего района 
развернули сенокошение и си-

лосование. Наиболее успешно 

ведет заготовку кормов сель-

хозартель имени Ильича. Здесь 
уже вы полнев план закладки 

силоса. Все труженики колхоза 

активно участвуют в коллектив-

ном труде, не жалеют своих 

сил для дальнейшего роста об-
щественного богатства. Вместе 
с тем в некоторых колхозах 

(«Май» - председатель т. Ти-
тов, имени Калинина - предсе-

датель т. Корючев) еще очень 

плохо решается важнейшая за-

дача по накоплению кормов. 

Силосование только начато, 

слабо организуется работа на 

сенокосе. Долг руководителей 
колхозов - немедленно устранить 
недостатки. Осуществление раз-

работанных партией мероприя-

тий поможет колхозам и МТС 
своевременно выполнить план 

заготовки кормов. Пусть же с 

новой силой разгорится социа-

листическое соревнование между 

колхозами, бригадами, отдель-

ными машиноведами и косаря-

м и за то, чтобы в достатке за-

готовить корма. 

Увеличение хлебных ресур-
сов в нашей стране в значи-

тельной мере зависит от уборки 
урожая в короткие сроки и без 
потерь. Пленум указывает; что 

нельзя терпеть такое положе-

ние, когда из-за неорганизо-
ванности и плохого использова-

ния техники работы по уборке 
затягивакгтся и допускаются по-

тери урожая. Перец руководи-

телями МТС и колхозов стоит 

задача -во всеоружии встретить 

уборочную кампанию, своевре-

менно и образцово завершить 

ремонт комбайнов, зерноочисти-

тельных машин и другой. тех-

ники, привести в порядок су- 

шильиое хозяйство, проявить 

заботу сейчас о6 организации 

труда на уборке, подобрать со-

ответствующие кадры. 

Своевременное выполнение 

государственных планов заго-
товок зерна и других сельско-

хозяйственных продуктов яв-

ляется важнейшей обязанностью 
колхозов и всех тружеников де-

ревни. задача состоит в том, 

чтобы до начала хлебоуборки 
привести в полную готовность 
склады, тару, транспортные 

средства, оборудование и инвен-

тарь. 

Для партийных, советских, 

профсоюзных,- комсомольских 
организаций нет сейчас более 
важного цела, чем разъяснение 

всем трудящимся огромного зна-

чения постановления июньского 

Пленума ЦК КПСС для даль-

нейшего развития всех отрас-

лей сельского хозяйства, моби-
лизация всех сил на борьбу за 

выполнение задач; поставлен-

ных партией. 

сельского населения 
Российская Федерация распо-

лагает обширной и непрерывно 

растущей сетью лечебно-профи-
лактических учреждений-‚боаь-
ниц, поликлиник, родильных 

домов, акушерско-фельдшерских 
пунктов. 3а послевоенное время 

количество больниц возросло на 

2 тысячи, а число врачей удвои-
лось. Во многих областях про-

водятся регулярные медицинские 

осмотры школьников, колхозни-

ков, механизаторов сельского 

хозяйства. 3а последние три го-

да на строительство лечебно-
профилактических учреждений 
израсходовано около 3 миллиар-

дов рублей. 
(ТАСС) 

150 миллионов 
учебников 

Учебно-педагогическое изда 

телытво Министерства просве-

щения РСФСР выпустило более 
112 миллионов экземпляров но-

вых учебников по русскому язы-

ку, литературе, математике, фи-
зике, химии, истории, геогра-

фии, геологии, астрономии и 

другим дисциплинам. 

Всего к началу 1954-1955 
учебного года издательством бу-
дет выпущено 150 миллионов 

экземпляров учебников. 
(ТАСС) 

Подготовка . _. 

к перевозке хлеба 
нового урожая 

В этом году значительно уве-

личивается количество судов, 
предназначенных для перевозки 
зерна нового урожая. Несколько 
десятков мощных пароходов и 

теплоходов сверх ранее установ-

ленного плана выделено для пе-

ревозки хлеба из районов освое-

ния целинных и залежных зе-

мель. Новой техникой попол- 
няются порты и пристани. На 
них устанавливаются электри-
ческие краны, транспортеры, 

скреперьг, металлические лопа-

ты для погрузки и выгрузки 
зерна. 

(ТАСС) 

0 пуске в СССР первой 
промышленной электростандии 

на атомной энергии 
В настоящее время в Советском Союзе усилиями со-

ветских ученых в инженеров успешно завершены ра-

боты по проектированию я строительству первой про- 

мышленной электростанции йа атомной энергии полез-

ной мощностью 5.000 киловатт. 

27 июня 1954 г. атомная электростанция была пу-

щена в эксплуатацию и дала электрический ток для 

промышленности и сельского хозяйства прилежащих 
районов. 

Впервые промышленная турбина работает не за счет 

сжигания угля или других видов топлива, а за счет 

атомной энергии - расщепления ядра атома урана. 

Вводом в действие атомной электростанции сделан 

реальный шаг в деле мирного использования атомной 
Энергии. 

Советскими учеными и инженерами ведутся работы 
по созданию промышленных электростанций на атомной 
энергии мощностью 50-100 тысяч киловатт. 

Навстречу Дню шахтера 

На угольных предприятиях 

Тулы кой области все шире раз-

вертывается социалистическое 
соревнование за достойную встре-

чу Дня. шахтера. 

Коллектив 3-й Щекинской 
шахты первым в комбинате «Ту-
лауголь» завершил семимесяч-

ную программу угледобычи. С 

начала года отправлено более 
30 эшелонов сверхпланового топ-

лива. 

Досрочно завершили полуго-

довую программу тресты «Воло-

ховуголь», «Черепетьуголь», 
«Щекинуголы > и ряд шахт ком-

бината «Тулауголь». 

Москва. Всесоюзная сельскохозяйственная выставка.1Iанильон ме-
ханизации и электрификации сельского хозяйства СССР. 
Фото Н. Грановского. Прессклите ТАСС 

Трудящиеся города Ленина и области 
горячо одобряют постановление Пленума Ц1-{ КПСС 

Трудящиеся Ленинграда и 

колхозное крестьянство области 
с большим воодушевлением 
встретили постановление Плену-
ма Центрального Комитета Ком-
мунистической партии Советско-
го Союза «Об итогах весеннего 

сева, уходе за посевами, о под-

готовке к уборке урожая и обес-
печении выполнения плана за-

готовок сельскохозяйственных 
продуктов в 1954 году». 

На заводах и фабриках, в 

колхозах, совхозах и машиыно-

тракториы х станциях области 
проходят массовые читки газет, 

в которых опубликовано поста-

новление Пленума ЦК КПСС. 
Трудящиеся горячо одобряют ме-

роприятия Коммунистической 
партии, направленные на ус-

пешное проведение уборки и за-

готовок сельскохозяйственных 
.продуктов, на дальнейший подъем 

всех отраслей социалистического 

сельского хозяйства. 
...Невский машиностроитель-

ный завод имени Ленина. В ря-

де цехов этого предприятия ра-

бочие и инженерно-технические 
работники вдохновенно трудят-

ся над выполнением почетных 

заказов для сельского хозяйства. 
На днях коллектив инструмен-

тального цеха успешно реали-

зовал задание по изготовлению 

штампов, итаблонов и другой 
инструментальной оснастки для 

нужд ыашинно-тракторных стан-

ций. 
Новый трудовой подъем вы-

звало постановлеггие Пленума 
ЦК КПСС среди коллективов 

кузнечного и котельно-свароч-
ного цехов, где идет изготовле-
ние деталей к тракторным окуч-

никам. 

Машиностроители завода име-
ни Ленина преисполнены горя-
чего стремления достойно вы-
полнять любые заказы сельско-

го хозяйства. 
В Гатчинском районе горячо 

обсуждали задачи, поставленные 

Пленумом ЦК КПСС перед ра-
ботниками сельского хозяйства, 
колхозники сельхозартелей имени 

Сталина, имени 18 партийного 
съезда, имени I Мая, имени 

Пушкина. 
Труженики колхоза имени 

18 партийного съезда дружно и 

организованно провели весенний 
сев, перевыполнив план посева 
по всем видам сельскохозяйст-
венных культур. Высокие об-
разцы трудовой доблести в со-
циалистическом соревновании за 

проведение весенних полевых 

работ показали полеводческая 
бригада Н. Стрепетова и овоще-
водческая бригада М. Волкова. 

Подробно ознакомившись ° с 

постановлением Пленума ЦК 
КПСС, бригадир Н. Стрепетов 
сказал: 

- Отеческая забота Комму-
нистической партии о процвета-
нии социалистического земледе-

лия вдохновляет нас на новые 

трудовые подвиги во имя совет-

ской Родины. Мы сделаем все, 

чтобы собрать с наших полей 
богатый урожай. 

Колхозники этой сельскохо-

зяйственной артели ведут тща-

тельный уход за посевами. Уже 
полностью закончено окучива-

ние картофеля. Па лугах рабо-
тают сенокосилки, звенят косы 

колхозных косарей. Полным хо -

лом идет заготовка сочных п 

питательных кормов для расту-
щего общественного животновод-

ства. 

Трудящиесы города Ленина п 
области, как и все советские 

люди, выражают непреклонную 

готовность с честно выполнить 

постановление Пленума Цент-
рального Комитета Коммуиисти= 
ческой партии Советского Сою-
за, внести новый вклад в раз- 

витие социалистического сель-

ского хозяйства. 

_(ЛенТАСС) 
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С ЧЕСТЬЮ ВЫПОЛНИМ ЗАДАЧИ! ПОСТАВЛЕННЫЕ ПЛЕНУМОМ ЦК КПСС 
Задание партии будет выполнено. дорожим каждым часом 

Колхозники и обслуживающие 
нашу артель механизаторы Руд-
ненской МТС с огромным вооду-
шевлением восприняли постанов-
ление Пленума ЦК КПСС «О6 
итогах весеннего сева, уходе за 

посевами, о подготовке к убор-
ке урожая и обеспечении вы-
полнения плана заготовок сель-

скохозяйственных продуктов в 

1954 году». 

Претворяя в жизнь решения 
партии, мы направляем свои 
усилия к тому, чтобы вырастить 

высокие урожаи всех сельскохо-
зяйственных культур. Умело ис-
пользуя богатую технику, ве-
сенний сев колхоз завершил 

значительно раньше, чем в 

прошлом году, и на более высо-
ком агротехническом уровне. 
Но это одна сторона дела. Важ-
нейшим мероприятием является 

уход за посевами. Условия ны-
нешней весны способствовали 
появлению сорных трав на всех 

посевах. Это намного усложни-

ло борьбу с сорняками. Перед 
полеводами встала задача -
умело организовать проволочные 

работы . 

На прополке корнеплодов у 

нас привлекается все население, 
проживающее на территории 

колхоза. Рыхление корнеплодов 

мы закончили еще 23 июня. В 
этот же срок завершили первое 
окучивание картофеля и начали 

окучивать его второй раз. Сей-
час принимаем энергичные ме-

ры по удалению сорняков с 

овощных полей. Для этого ис-
пользуем ежи, окучники и дру-

гой конный инвентарь. Кроме 
того, на прополке овощей в ряд-

ках работают ежедневно по 
10-15 колхозников. Серьезную 
помощь оказывают также и ше-

фы - рабочие газосланцевого за-

вода. Так, комсомольцы завода 

организовали несколько воскрес-
ников по уходу за посевами. 

Несмотря на то, что уходу за 

посевами уделено первостепен-

ное внимание, все же предстоит 
еще многое сделать. На днях, 

посоветовавшись с бригадирами 
полеводческих бригад и механи-

заторами, мы решили дополни-
тельно организовать несколько 

звеньев для прополки и под-

кормки овощей. Привлекаем 
также учащихся к посильным 
работам на уходе за посевами. 

Своей дели мы достигнем -вы-

растим в среднем на гектаре не 
менее как по 160 центнеров 
картофеля, по 200 центнеров 
овощей и кормовых корнеплодов. 

Очередной задачей колхозни-

ков является кормодобывание. 
Чтобы обеспечить скот грубыми 
и сочными кормами, нынче мы 

должны заготовить не менее 

1,5 тысячи тонн сена и 1000 тонн 

силоса. Для этого необходимо 
скосить около 1100 гектаров 

лугов. 

К сенокосу мы приступили 

23 июня. Этой кампании пред-

шествовала тщательная подго-
товка. Прежде всего, укомплек-

товали кормодобывающие брига-
ды и довели до них конкретные 

задания. Две бригады по 20 че-

ловек, возглавляемые М. П. Фур-
маном и С. Н. аикифоровым, 
работают на дальних покосах. 
Каждая бригада имеет по 3 сено-
косилки и опытных машинове-

дов. 

Бригада в 12 человек, руко-

водимая Ф. С. Дмитриевым, ко-

сит луга, расположенные вблизи 
усадьбы колхоза. А бригада 
Н. В. Климентьевой производит 

заготовку зеленой массы на 

Силос . 

Воодушевленные постановле-

нием Пленума ДК КПСС, кол-

хозники и механизаторы на за-

готовке кормов показывают вы-

сокие образцы труда. Анатолий 
Корнышев, например, работая 
на тракторной сенокосилке, еже-

дневно выполняет сменное за-

дание на 130 процентов. При-
меру механизатора следует ма-

шиновед - пожилой колхозник 

Г. С. Семенов. Он на конной 
косилке выкашивает в день до 

4-х гектаров трав вместо 2,5 гек-

тара, предусмотренных нормами. 

Добрая слава среди колхозни-

ков идет о механизаторах Ва-
силии Корольчук и Викторе Ва-
сильеве, работающих на заклад-

ке силоса. Приняв на себя кон-

кретные обязательства, тт. Ко-
рольчук и Васильев обеспечи-
вают бесперебойную работу трак-

торной силосорезки. Благодаря 
их добросовестному труду за 

несколько дней колхоз заложил 
свыше 100 тонн силоса. 

Чтобы обеспечить высокое ка-

чество сена, мы обязуемся не 

допускать разрыва между кось-

бой и стогованием. Для этого 

будем широко использовать трак-

торные волокуши и живое тяг-

ло. Там, где позволят условия, 

внедрим комплексную механи-

зацию на кормодобывании. Пол-
ностью сенокос обязуемся за-

вершить до массовой уборки 
хлебов, т. е. до 1 августа. 

Нет сомнений в том, что, уме-
ло организуя труд, используя 

всю имеющуюся технику на 

полную мощность, мы сумеем 

полностью обеспечить скот кол-

хоза грубыми и сочными 

кормами. 

Прибавилось сцл. 

Колхозники и механизаторы 

сельхозартели «Восход» воспри-

няли постановление июньского 

Пленума ЦК КПСС как боевую 
программу действий. Вниматель-
но вчитываясь в каждую строч-
ку этого важнейшего докумен-

та, сельские труженики неустан-

но множат свои трудовые успе-

хи на уходе за посевами и на 

заготовке кормов. 
Тракторист Николай Капито-

нов заявил: 

- Постановление Пленума 
ЦК КПСС-это документ, сви-

детельствующий о заботе Ком-
мунистической партии и Совет-
ского правительства о дальней-
шем подъеме сельского хозяй-
ства, о благе трудящихся на-

шей могучей Родины. Я не 

пожалею сил для того, чтобы 
вложить свой достойный вклад 

в выполнение этого постанов-

ления. 
Слова механизатора не рас-

ходятся с делом. Работая на 

силосовании кормов, Н. Капи-
тонов обеспечивает бесперебой-
ную работу силосорезки. В ре-

зультате за несколько дней 
колхоз уже заложил силоса 

150 тонн. 

Борясь за выполнение при-

нятых обязательств по выращи-
ванию высоких урожаев овощей 
и картофеля, труженики села 

решили образцово провести уход 
за посевами. Производительно 
используя механизмы, колхоз-
ники в тесном содружестве с 

механизаторами на всей пло-

щади на днях заканчивают 

третье окучивание картофеля. 
На этой работе особенно отли-

чается тракторист Леонид Ни-
колаев. Он ежедневно доводит 

выработку агрегата до 130 про-

центов. 

Изо дня в день растет тру-

довая активность на сенокосе. 

Чтобы обеспечить в достатке 

общественный скот кормами, 

колхоз должен скосить около 
1.300 гектаров лугов, из них 

1.150 гектаров предусмотрено 

скосить тракторными сенокосил-

ками. Трактористы Иван Хру-
сталев, Владимир Федоров, Се-
мен Артеменко, соревнуясь друг 

с другом, ежедневно скашивают 

естественные травы с 8 гекта-

ров каждый при сменном за-
дании в 6 гектаров. Механиз-
мы работают четко, без про-

стоев. 

Вместе с механизаторами МТС 
высокие образцът труда на лу-

гах показывают колхозники. 

Члены сельхозартели тт. Логи-
нова, Матвеева и Ширяева обя-
зались ежедневно скашивать 

трав вручную по 0,40 гектара, 

а скашивают по 0,50-0,60 гек-

тара. 

Нет сомнений в том, что тру-

женики артели «Восход» с честью 

справятся со стоящими перед 

ними задачами. 

В. мочалина, 
учетчица Восходовской трак-

торной бригады. 

И. Семенов, 
председатель колхоза 

„ щахтер". 

Отвечают делом 
Постановление июньского Пле-

нума ДК КПСС вдохновляет тру-

жеников деревни на новые дела 

в борьбе за повышение урожай-
ности всех сельскохозяйствен-
ных культур и продуктивности 

общественного животноводства. 

В сельхозартели имени Ильи-
ча между полеводческими брига-
дами развернулось социалисти-

ческое соревнование за лучшее 

использование внутренних ре-

зервов на уходе за посевами и 

в накоплении кормов. Бригады, 
возглавляемые Новожиловым и 

Горловым, досрочно завершили 

двухкратное окучивание карто-
феля. Успешно идет обработка 
овощных культур в между-

рядьях. Первая прополка про-

ведена на всей площади посева. 

Напряженный труд кипит на 

лугах. Осуществляя борьбу за 

полное обеспечение обществен-
ного скота грубыми и сочными 

кормами, колхозники за корот-

кий период уже скосили травы 

на сено с площади свыше 

80 гектаров. 

Большое внимание в артели 

уделяется заготовке зеленой 

массы на силос. Колхоз-
ники и механизаторы пер-

выми в районе выполнили план 

закладки силоса. Они заложили 

300 тонн добротного сочного 

корма. 

Т. Лебедева, 
секретарь загривского сель-

совета. 

Новую волну трудового подъе-

ма вызвало среди тружеников 

нашей артели постановление 
июньского Пленума ДК KIICC. 
Все усилия колхозников-и ме-

ханизаторов направлены сей-
час на уход за посевами и за 

готовку кормов для обществен-
ного животноводства. Эти цела 

сейчас неотложны. 

Большую заботу о6 урожае 

проявляют овощеводы. Прочитав 
постановление июньского Пле-
нума ЦК КПСС, звенья, возглав-

ляемые опытными колхозниками 
И. Роом, И. Тумалевичем, зна-

чительно повысили темпы на 

уходе за капустой, огурцами, 

помидорами и другими культу-

рами. Первый раз овощи про-

полоты на всей площади, ус-

пешно идет вторичная пропол-

ка. На этой работе ежедневно 

занято около 30 колхозников. 

Недавно овощеводы уже со-

брали первый урожай огурдов. 

Через два дня звево И. Туыале-
вича снимет еще около 300 ки-

лограммов огурдов Свежую 
продукцию сдаем государству. 

Наряду с уходом за посева-

ми разгорелось социалистическое 

соревнование и на заготовке 

кормов. На артельные луга друж-

но выехали 7 сенокосилок, из 

них 2 тракторных. Машинове-
ды И. Гуревский, И. Журавлев 

и И. Суков на конных косил-

ках за 5 дней скосили травы 

с площади в 115 гектаров. Днев-
ную норму они выполняют на. 

150 процентов. Ознакомившись 
с постановлением Пленума ДК 
КПСС, машиноведы дали слово 
работать еще лучше. 

. В своих обязательствах кол-

хозники, занятые на сенокосе, 

взялись завершить заготовку 

грубы х'кормов (сено и силос) до 

начала жатвы хлебов. 
Важным условием получении 

сена высокого качества являет 

ся своевременное стогование его. 

Чтобы не допускать большого 
разрыва между косьбой и сто-

гованием, мы стараемся исполь-

зовать каждый час хорошей по-

годы для сушки сена. Когда 
трава на ощупь становится су-

хой, но не создает сильного 

хруста и листья со стеблей 
не осыпаются, такое сено 

укладываем в стога. Вчера 
колхозники и механизаторы уже 

застоговали десятки тонн доб-
ротного сена. 

Умножая трудовые успехи на 

артельных полях и лугах, мы 

с честью выполним ответствен-

ное задание Коммунистической 
партии. 

А. Лучин, 
председатель колхоза „Путь 
к коммунизму". 

На пути 
Сельхозартель «Обновленная 

земля» приступила к сенокосу 

на несколько дней позднее, чем 

другие колхозы. Но сельские 

труженики решили наверстать 

упущенное. Восприняв постанов-

ление июньского Пленума ЦК 
КПСС как боевую программу 

действий, правление артели ус-

тановило четкий распорядок 

дня. В нем предусмотрено вы-

ходить на луга не позднее 

5 часов утра и работать до позд-

него вечера с двумя перерыва-

ми. 

Другим важным мероприятием 

является доведение конкретных 

заданий до каждой бригады, и 

отдельных косарей. зная свои 

задания, люди- стараются пере-
выполнить.их. 0 том, что кол-

хозники полны стремления ра-

ботать один лучше другого, го-

ворит такой факт. 
Машиноведы С. Ф. Федоров и 

М. Д. Федотов, несмотря на то, 

что оба являются бригадирами, 
приняли на себя обязательство: 
скосить травы каждому на пло-

к успехам 
щади в 80 гектаров. В первый 
день выявились некоторые тех-

нические погрешности в косил-

ке, на которой работает т. Фе-
доров. затратив время на уст-

ранение неисправностей, он от-

стал от Федотова. Догнать това-

рища в труде помогло соревно-

вание. Умело маневрируя агре-
гатом на неровных площадях, 

ы ашиновед добился высокой вы-

работки. Сайчас как т. Федо-
ров, так и т. Федотов скаши-

вают за день 3,5 гектара при 

задании в 2,5 гектара. 

Одновременно с сенокошениец 
колхоз ведет заготовку зеленой 
массы на силос. В работу вклю-

чена тракторная силосорезка. 

,Кроме конных косилок, на лу-

га вышли 30 косдов. Только за 

два дня в колхозе скошено трав 

на сено с площади около 40 гек-

таров и заложены десятки тонн 

силоса. 

А. Иесслер, 
председатель вьгекатек.ого 
сельсовета. 

На прополне овощей и корнеплодов 
Комсомольцы городских школ 

в ответ на постановление июнь-
ского Пленума ЦК КПСС усили-

ли помощь труженикам сельско-

го хозяйства в решении оче-

редных неотложных задач. Они 
активно включились в прополку 

овощей и корнеплодов. Так, 
комсомольцы средних школ № 2 
и № 9 за три пня в колхозе 
«Шахтер» пропололи 5 гекта-

ров турнепса. Пример другим 

в работе все время показывают 

учащиеся средней школы № 2 
Юрий Поляков, Владимир Коз-
лов, Нина Калакина, Раиса Ва-
сенко, Ира и .Тося Бахиревы. 
Также хорошо-трудятся учащие-
ся средней школы № 9 Виктор 
Савчеико, Александр Михайлов, 
зара Александрова, Алла Пу-
стовал, Света Образдова. 

От учащихся старших клас-

сов стараются не отставать и их 

младшие товарищи. Так, комсо-

мольцы и пионеры семилетней 
школы № 4 под руководством 

Анисы .Хаметовой пропололи в 

колхозе имени Калинина 1 гек-

тар 20 соток моркови. 
Большинство комсомольцев. 

городских тпкол с честью вы-

полнило взятые обязательства -
уже отработало в колхозе по 

две недели. Лучшие комсомоль-

цы и пионеры за активное уча-

стие в тюлевых работах на кол-

хозных полях будут награжде-

ны Почетными грамотами. 

А. Удачин, 
зав. оргинструктореким от-

делом райкома ВЛЕССМ. 



КОМСОМОЛЬСКАЯ жизнь 

Разговор .о комсомольцах 
С горняком шахты № 1 Ни-

колаем Кутюковым мне прихо-

дилось встречаться не особенно 
часто. И эти встречи не заслу-

живали бы внимания, если бы 
не одно обстоятельство. Дело и 

том, что Николай Кутюков всег-

да выделялся своим бледным 
желтоватым лицом, пошатываю-
щейся походкой. От него пахло 

водкой и табаком. 
- Что с тобой, Николай ? -

обычно интересовались товари-

щи. 

- Как видите, навеселе, -

усыехаясь, отвечал Кутюков. -
Выходной день надо же отме-

тить?! 
Казалось 6ы, что тут особен-

ного, парень в канаву не на-
дает - не так уж пьяный. Но 
я зашел в комитет комсомола 

шахты и обо всем рассказал 

секретарю комсомолы кой орга-

низации Н. Менттокову. 
- Ты из канавы его не та-

щил? - спросил Ментюков, оби-
девшись. 

- Не приходилось пока, Ни-
колай Григорьевич. 
- Вот так-та. зря накиды-

ваешься на парня. 

- Почему зря? Думаю о6 
этом в газету написать! 

Лицо Ментюкова выразило 

крайнее удивление. 

- В газету?! Не выйдет! А, 
впрочем, можно, только не про 

Кутюкова. У нас есть комсо-
мольцы, которые действительно 
напиваются до «чортиков», с ног 

валятся от спиртного. Вот про 

таких, пожалуйста, напиши. 

Секретарь комсомольской ор-

ганизации нахмурился еще боль-
ше и добавил: 

- Кутюков хорошо относит-

ся к работе, аккуратно платит 

членские взносы, готовится стать 

кандидатом в члены партии. Не 
разрешу подрывать авторитета 

примерного комсомольца... 

Комсомольский группорг уча-

стка № 3 Дмитрий Хорев под-

держал мнение Ментюкова: 

- Сам лично не видел его 

пьяным, а от товарищей слы-

шал, что выпивает. Так что ж 

тут особенного? Я и сам выпи-

ваю. Так поступают многие. Мо-
гу назвать фамилии настоящих 

пьяниц... 

Комсорг Н. Ментюков, ком-

сомольский группорг Д. Хорев 
считают свое снисходительное 
отношение к Н. Кутюкову пра-

вильным. Но я хочу возразить. 

Если бы комсомольские вожаки 

действительно побывали у Ку-
тюкова на квартире, поинтере-

совались его отдыхом, здоровьем, 

то сделали бы правильный вы-

вод, своевременно помогли ему 

исправиться. К тому же у Ку-
тюкова не все благополучно со 

здоровьем. Он часто болеет. Вра-
чи строго-настрого запретили 

ему употреблять алкоголь, со-

ветовали бросить курить. В од-

но время Кутюков был переве-
ден из шахты на поверхность. 

Но тем не менее Кутюков мало 

с этим считается. Выпивает, ку-

рит и, как результат, болеет. 
У нас на шахте немало мо-

лодых горняков - здоровых, 

сильных, ловких. Но употреб-
ление спиртного сказывается и 

на них. Вот проходчик Николай 
Яковлев. Бригадир Виктор Горш-
ков ценит его как хорошего 

шахтера. Действительно, Нико-
лай очень трудолюбивый. Но в 

дни получки он обычно стра-

дает головкой болью. А почему? 
Ответить нетрудно. Он вечера 

просиживает в буфете с «това-

рищами». Все пьет, вьет... А 
на другой день, морщась от тя-

желых ощущений, пытается 

улыбнуться. Но улыбки не вид-

но на кислом лице. 

- Все пропил до копейки, 
весь аванс, - рассказывает он 

знакомым горнякам. 

Такие, как Николай Яковлев, 
встречаются еще у нас на шах-

те. Они пьянствуют, прогули-

вают. Администрация, соблюдая 
формальность, наказывает их. 

А вот комсомопыкая организа-

ция не ведет должной борьбы с 

алкоголизмом. 

- «Колючку» вешаем, -уте-

шается секретарь комсомольской 
организации Ментюков. Правда, 
иногда можно видеть карикату-

ру. Однако этого далеко недо-

статочно. Нужна упорная, кро-

потливая работа по воспитанию 

молодежи. Нужно много спо-

рить, доказывать, убеждать. Ни-
когда нельзя проходить мимо 

плохого, нездорового: 

Секретарю кОмсомолы кой ор-

ганизации нашей шахты т. Мен-
тюкову необходимо избавиться 
от чрезмерного равнодушия. По-
ра 6ы ему понять, что он -

руководитель молодежи. Его долг 

- каждый факт недостойного 
поведения молодого рабочего 
выносить на суд общественно-
сти. 

В. Папушин, 
горняк шахты 1. 

IНозаботимс,я о культурном отдыхе 

тружеников села 
В колхозе имени 17-го Парт-

съезда имеется клуб. цитат клу-

ба небольшой - заведующий и 

киномеханик. Ясно, что вдвоем 

они не смогут как следует ор-

ганизовать культурно-массовую 

работу. В этом им помогает со-

вет клуба: В его составе 7 че-

ловек. Среди них - агроном 

Д. Н. ГалКЙН, зоотехник Р. П. 
Евстигнеева, учительница А. И. 
Лаврентьева, тсолхозиики-ком-

сомолыты Юрий Венедиктов, 
Валентина Поликашова и дру-

гие. Особенно активно участ-

вуют в работе клуба агроном 

т. Галкии и зоотехник т. Ев-
стигнеева. Они каждый месяц 

организуют и проводят беседы 
и лекции для колхозников. Так, 
например, в июне проведены 
беседы на темы: «Отгонная 
иастьба скота с рациональ-

ным использованием пастбищ», 
«Борьба с вредителями колхоз-

ных полей», «Уход за посева-

ми», <гцодкормка плодово-ягод-

ных деревьев» и другие. -
Агроном-`т:Галкин является 

секретарем партийной организа-

ции колхоза. Внимательно при-

слушивается он к голосу кол-

хозников. Всегда дает нужные 
советы, помогает провести то 

или другое мероприятие. зоо-
техник т. Евстигнеева всю зи-

му руководила кружком жи-

- лозунги и плакаты, призы-

вающие тружеников сельского 

хозяйства шире развернуть со-

циалистическое соревнование. 

Выпускается световая газета. В 
ней рассказывается о лучших 

людях сельхозартели. Эту рабо-
ту совет клуба поручил комсо-

молке киномеханику т. Дементье-
вой. Она добросовестно отно-

сится к, своим обязанностям, хо-

рошо выполняет поручение. 

Один раз в месяц ттри клубе 
выпускается стенная газета. 

На доске показателей отражают-

ся ход полевых работ, а также 

итоги работы животноводов. 

Недалеко от клуба оборудо-
вана волейбольная площадка. 

Куплены сетка и мячи. Моло-
дежь с большим увлечением иг-

рает в волейбол. 
На днях в обеденный пере-

рыл колхозники собрались в 

клубе. Они прослушали интерес-

ный доклад «Бюджет Советского 
государства», а затем смотрели 

вотноводов, а сейчас вместе с 

ними уехала на отгонные паст-

бища. 
В клубе регулярно демонст-

рируются кинофильмы, устраи-

ваются концерты, вечера отды-

ха. 

концерт, который дали наши 

шефы - артисты Ленинградской 
Государственной академической 
капеллы. 

Но совет клуба не ограничт- 

вается организацией воспита-
тельной работы только в самом 

В клубе оформлена выставка клубе. На днях 12 участников 

«за что борется наш колхоз в художественной самодеятельно -

1954 - 1955 годах», на стенах сти выезжали с концертом в 

полевой стан, на отгонные паст-

бища. Прямо на поле был дан 

концерт. Особенно понравились 

колхозникам выступления Ми-
лослава Степанова, Нади Во-
робьевой, Саши Иванова, Коли 
Волкова и других. 

Но надо сказать, что работа 
но организации культурного об-
служивания колхозников нашей 
сельхозартели могла бы быть 
значительно разнообразней и 

интересней. Дело в том, что не 

все члены клубного совета ак-

тивны. Плохо помогает в про-

ведении культурно-массовой ра-

боты на селе колхозная комсо-

мольская организация, в соста-

ве которой 9 членов ВЛКСМ. 
Если все члены совета клуба, 
а также комсомольцы включатся 

в эту работу, культурное об-
служивание тружеников нашей 
сельхозартели значительно улуч-

шится. Е. Иолина, 
аав. избой-читальней колхо-

за имени 17-го Партсъезда. 

Закрепляют достигнутые успехи 
Коллектив Сланцевской миого-

промысловой артели на 10 дней 
раньше срока завершил выпол-

нение полугодовой программы. 

Первенство в социалистиче-

ском соревновании здесь держит 

пошивочная мастерская, распо-

ложенная в цоселке Большие 
Лучки. Хорошо трудятся на ин-

дивидуальном попдиве одежды 

портные тт. Мюрсеп, Кулаченок, 
Павлова, Наумкина и другие. В 
июле все они работают еще луч-
ше. 

Райпотребсоюз плохо организует 

торговлю книгами на селе 
Сентябрьский Пленум ДК 

КПСС поставил задачу - улуч-

шить культурное обслуживание 
сельского населения. Для удов-

летворения духовных запросов 

трудящихся колхозной деревни 

большое значение имеет книга. 

Она стала необходимой потреб-
ностью. Все это обязывает торго-

вые предприятия лучше про-

двигать книгу в массы. 

Организация книжной тор-

говли на селе возложена глав-

ным образом на потребитель-
скую кооперацию. Это ее одна 

из важнейших и почетных обя-
занностей. Однако свою обязан-
ность совершенно по-иному по-

нимают руководители Сланцев-
ского райпотребсоюза. 

Председатель райпотребсоюза 
т. Ануфриев не придает значе-

ния торговле книгой на селе, 

относится к этому формально. 
Он считает торговлю книгами 

второстепенным делом. 

Проверка показала, что в те-

чение трек лет Сланцевский 
райпотребсоюз не выполняет 

плана завоза книг и торговли 

ими в сельских магазинах. В 
1953 году при плане в 24 ты-

сячи рублей райпотребсоюз со-

изволил взять книг только на 

10 тысяч рублей. А в этом, 

1954 году, при плане п 20 ты-

сяч рублей завезено книг пока 

лишь на 3800 рублей. 
В магазине деревни Гостицы 

(завмаг т. Петров) литература 

свалена на полки без показа 

покупателю. В культмаге район-

ного центра (завмаг т. Яков-
лева) книжный фонд беден, не 

обновляется новинками, в про-

даже нет политической и сель-
скохозяйственной литературы. 

Многие книги здесь устарели, 

потеряли товарный вид и цен-

ность. 

По указанию т. Ануфриева 
культмаг райпотребсоюза дол-

жен поставлять в сельские ма-

газины книги. Но как этот 

культмаг может обеспечивать 
село литературой, когда заве-

дующая т. Яковлева сама рав-

нодушно относится к органи-

зации книжной торговли, не 

проявляет должной инициативы 

н важном деле. 

Руководители райпотребсоюза 
обязаны помнить, что книги -

зто товар первой необходимости. 
Колхозники, работники МТС, 
сельская интеллигенция предъ-

являют огромный спрос на кни-

ги. 

Вопросом торговли книгами 

на селе должна заняться и пар-

тийная организация райпотреб-
союза (секретарь т. Григорье-
ва). Ведь это важное полити-

ческое мероприятие, которое 

способствует успешному реше-

нию задач крутого подъема 

сельского хозяйства. 

И. Шабалин, 
старший инструктор лен-
кияготоргя. 

С  больной головы на здоровую 
Почему на шахтах простаивают вагоны? 
Известно, что шахты треста 

«Ленинградсланец» с большими 
перебоями поставляют сланец 

на газосланцевый завод. Этим 
они нарушают ритмичную рабо-
ту завода. Однако руководители 
треста пытаются представить 

картину в ином свете, шлют в 

вышестоящие инстанции телег-

раммы, в которых явно фаль-
сифицируют действительное по-

ложение дел. В одной из те-

леграмм они сообщают, что за-

вод по причине задержки ваго-

нов под выгрузкой не обеспе-
чивает бесперебойную подачу 

порожних вагонов шахтам. Вот 
уж, как говорится, сваливают 

с больной головы на здоровую! 
Интересно узнать, на основа-

нии каких данных управляю-
щий трестом 1. Кожевников и 

главный инженер т. загер дают 

ложные сведения? 
Факты-упрямая вещь. Они 

говорят сами за себя. Так; в 

апреле погрузочно-транспортное 
управление треста уплатило га-

зосланцевому заводу 10.000 руб-
лей штрафа за несвоевременный 
вывоз груженых вагонов заво-

да. Кроме того, за тот .же ме-
сяц с погрузочно-транспортного 

управления взыскивается штраф 
за сверхнормативный простой ва-

гонов завода в сумме 7.992 руб-
ля. В мае это же управление 

уплачивает штраф за недовывоз 

груженых вагонов и за пере -

простой вагонов 19.796 рублей. 
В июне вагоны завода про-

должали сверх норматива про-

стаивать на подъездных путях 

предприятий треста «Ленинград -

сланец». Погрузочно-транспорт-
ное управление (начальник 
т. Харюткин) опять вынуждено 

будет платить штраф. 
0 какой же задержке вагонов 

под выгрузкой может быть речь, 

если шахты систематически от-

казываются от подачи им по-

рожняка? 
В то же время надо отме-

тить, что завод четко выпол-

няет и будет выполнять свои 

договорные обязательства. Вы 
грузка вагонов производится 

своевременно, задержки порож-

няка нет. 

Следовало бы руководителям 

треста «Левинградслаиец» от 

слов перейти к делу и по-на-

стоящему взяться за работу. 
Этого требуют общие, государ -

ствеиные интересы. Надо по-
вести решительную борьбу с 

простоями вагонов на шахтах, 

своевременно поставлять на за-

вод сланец. 

М. Ларова, 
старшие товарный кассир 

железнодорожного цеха га-

зосланцевого завода. 

По следам наших выступлений 

„Рационализаторские предложения не внедряются 
в производство" 

Так называлось письмо, опуб-1 Главный инженер шахты \о 1 
ликоваиное в газете «знамя т. Ладинский сообщил в редак-
труда» за 23 мая. В нем го- цито, что факты подтвердились. 

ворилось о несвоевременном Письмо обсуждено на техниче- . 

внедрении в производство ра- стсом совете шахты. Приняты 
ционализаторских предложений меры по улучшению работы с 
на шахте № 1. рационализаторами предприятия._ 



После окончания смены ра-

бочие газогенераторной станции 

газосландевого завода направ-

ляются в душевую. здесь в 

раздевалке полный беспорядок. 
Полы грязные. На шкафах пыль. 
В проходах поставлены две гряз-

С в о д к а 

о ходе сельскохозяйственных работ по колхозам 

Сланцевского района на 1 июля 1954 г. 

(в процентах и плану) 
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Им. Ленина   
.Путь к коммунизму" 
Им. Ильича   
▪ Броневик"   
„Восход"   
„Шахтер"   
„Родина"   
▪ Обновленная земля" 
Им. Калинина . 

Им. 17-го Партсъезда 
„Май"   

21 а 100 59 
17 19 100 81 
15 100 100 53 
12 10 14 54 
11 11 10о 62 
10 6 100 28 
7 2 100 71 
6 9 100 35 
6 2 47 45 
5 7 100 94 
5 4 64 32 

Итого: 10 11 86 

Письма в редакцию 

Еще раз о6 отдыхе трудящихся 
В течение нескольких лет 

продолжаются переговоры между 

руководителями районного ко-

митета по делам физкультурът и 

спорта и профсоюзными органи-

зациями трестов «Ленииград-
сланец», «Ленинградгазстрой» и 

гавосланцевого завода о строи-

тельстве иа реке Плтоссе водной 
станции и пляжа длт трудя-

щихся города Сланцы. Но даль-

ше разговоров дело не двигает-

ся. Отдых же трудящихся не 

налажен, и о6 этом никто не 

беспокоится. Только полным 

равнодушием председателей 
районного комитета по делам 

53 

физкультуры и спорта т. Зем-
ского и райкома профсоюза 
угольщиков т. Малининой к 

запросам трудящихся можно 

объяснить тот факт, что водный 
спорт в нашем районе являет-

ся незаслуженно забытым. 
Кроме того, много горьких 

упреков высказывает молодежь 

в адрес районного комитета 

ДОСААФ. Из-за отсутствия тира 

молодежи негде сдать нормы по 

стрельбе. 
Давно уже пора руководите-

лям этих организаций от слов 

перейти к конкретным делам. 

И. Волы ниВ. 

Больше внимания индивидуальным 

застройщикам 
В Больших Лучках, за реч-

кой Кушелкой, быстро разра-

стается поселок индивидуальных 

застройщиков. В этом году си-

лами застройщиков выполнен 

большой объем работ по благо-
устройству улицы Набережной и 

Кушелы кого переулка. Каждый 
владелец дома устраивает тро-

туар па своем участке улицы. 

Вырыт кювет для стока дожде-

вой воды. Ровный забор тянет-

ся по этим улицам, вдоль ко-

торого посажены лекоративные 

деревья. Многие домовладельцы 

завели у себя фруктовые саны. 

Но вето эту красоту портит 

ряд недостатков, которые без 
помощи горколтхоза нам не уст-

ранить. По улице Набережной 
имеется низина, где после дож-

дей протекает ручей. Дорога 
раскисает в этом месте так, что 

невозможно ни проехать, ни 

пройти. Необходимо здесь уло-

жить дренажную трубу и сде-

лать мост. Горкоыхоз же не идет 

навстречу пожеланиям трудя-

щихся в выделении транспорта 

и строительных материалов. 

Часто у нас не бывает 
электроэнергии. И об этом 

неполадке хорошо знают в гор-

комхозе и в жилищно-комму-

нальном отделе треста «Ленин-
градсланец». Плату за электро-

энергию берут, а помощи ин-

дивидуальным застройщикам не 

оказывают. 
П. Аленоеев. 

Поселок Большие Лучки, 
улица Набережная, дом 

N4 40. 

Общежитие новое, 

а порядки в нем старые 
После окончания горнопро-

мышленной школы молодых ра-

бочих поселили в общежитие 
№ 8 жилищно-коммунального 

отдела треста «Ленинградсла-
нец». Помещение Это новое, 

светлое и удобное. Однако есть 

и недостатки. Давно обещали 
нам провести радио. Его до сих 

пор нет. Редко бывает кипяче-

ная вода. Камера хранения 

не работает. Газеты и журналы 

поступают в общежитие очень 

редко. Воспитателя также до сих 

пор нет. 

06 этих недостатках хорошо 

знает комендант общежития 
т. Ильина, но она только обе-
щает улучшить жилищно-быто-
вые условия. 

В. Прохоров, Г. Аидмеи, 
' рабочие треста „Ленпнград-

сланец". 

Будет ли порядок в душевой? 
ные скамейки. Заведующий хо-

зяйством т. Зайцев почему-то 

не контролирует работу уборщиц. 
Когда же будет порядок в 

душевой? А. Семенов, 

слесарь гааосланцевого за-

вода. 

Военные действия во 
Вьетнаме 

IIAPИ,. (ТАСС). По сообщению 
агентства Фране Пресс, верховное 

командование французских войск 
в Индо-Китае объявило, что фран-
цузские войска начали эвакуацию 

южной части дельты красной реки. 

Южная часть дельты Красной 
реки - важный стратегический п 

рисопроиаводящий район Север-
ного Вьетнама площадью около 

4000 кв. км и с населением около 

2 миллионов человен.Ватом районе 
находится ряд крупных городов, 

таких, как Нам-Дичь, нивь-Бинь, 
Фат-Дием, Лак-Куан и др. Части 
вьетнамской Народной армии и 

партизаны уже давно вели актив-
ные боевые  действия в атом 

районе. 
По сообщению агентства Франс 

Пресс, части вьетнамской Народ-
ной армии во июня с боем заняли 

город Фат-Дием. 
Французские войска отступают 

в район Ханоя и Хайфона. По со-

общению корреспондента агентст-

ва Рейтер, в Ханое создалось очень 

напряженное положение. 

Патет Лао -одно из трех демократических государств Иидо-Ки-
тая. В процессе героической борьбы за мир и независимость стран ы 

правительство сопротивления создало Народно-освободительную 
армию. 

На снимке: один иа отрядов Народно-освободительной армии 

Патет-Лао. 

Фото агентства Сииьхуа. 

Народ Гватемалы борется 
против американской агрессии 

Внимание широких кругов ми-

ровой общественности прикова-

но сейчас к Гватемале. Вопрос 
о вооруженном вторжении в эту 

страну явился предметом об-
суждения в Совете Безопасно-
сти и получил широкое освеще 

кие в печати почти всех стран 

мира. 

Гватемала - небольшая рес-

публика. Она расположена в 

Центральной Америке. Ее пло-

щадь составляет всего 110 ты-

сяч кв. км, а население -

3,8 млн. человек. Основа эко-

номики - сельское хозяйство, 
причем в земледелии преобла-
дают тропические ппаитадион-
ные культуры-бананы и кофе. 

На протяжении многих де-

сятилетий трудящиеся Гватема-
лы жили под гнетом американ-
ской компании «Юнайтед фрут 
компани». Эта компания распо-

лагала огромными земельными 

угодьями, имела снов собствен-
ные железные дороги, полицию 

и являлась фактически госу-

дарством в государстве. 

Жестокая эксплуатация тру-

дящихся Гватемалы компанией 
«Юнайтед фрут» порождала у 

гватемалы кого народа нена-
висть к американским монопо-

листам. В 1944 году народ 

Гватемалы "сверг ставленника 

« Юнайтед фрут» диктатора 

Убико. 
за последние десять . лет в 

Гватемале осуществлен ряд 

демократических преобразова-
ний. Была проведена аграрная 

реформа, н результате которой 
экспроприированы необрабаты-
ваемые земли помещиков, а 

также 400 тыс. акров земли, 

принадлежавшей «Юнайтед 
фрут». Введено законодатель-

ство о труде, национализирова-

на американская пароходная 

компания «Ахенсиа маритиыа 

насиональ». 

Буржуазно - демократические 
преобразования, проведенные в 

Гватемале, ее стремление к не-

зависимости вызвали ярость 

американских монополий. Дело 
в том, что пример Гватемалы 
воодушевляет другие латино-
американские страны, испыты-

вающие на себе гнет империа-

лизма СПIА. 
Компания «Юнайтед фрут» 

потребовала от своего прави-

тельства вмешательства во внут-

ренние дела Гватемалы. Это 

требование не осталось без вни-

мания, очевидно, потому, что 

многие члены правительства 

СПIА тесно связаны с этой 
компанией. Достаточно сказать, 

что нынешний государственный 
секретарь США Джон Фостер 
Даллес является одним из круп-

ных ее 4кдионеров. 

В соседних с Гватемалой стра-

нах было собрано всех мастей 
отребье во главе с Кастильо Ар-
ыасом, бежавшим в свое время 

из Гватемалы. Американская 
газета «Нью-йорк пост» не без 
хвастовства заявляла о том, кто 

оказывает содействие этому че-

ловеку. «Кастильо Арыас не 

смог бы собрать и оснастить 
свою армию, -пишет газета, -

без больших субсидий, повиди-

мому, от «Юнайтед фрут ком -

пани». Он не смог бы надеять 
ся на успех в своем открытом 

заговоре без активной поддерж-

ки СIПА». 
Американские правящие кру-

ги не только субсидировали воо-

руженные банды Армаса, но на 

протяжении последних лет про-

водили безудержную клеветни-

ческую кампанию против Гва-
темалы. Вся эта клеветническая 

пропаганда велась с целью под-

готовки общественного мнения 

американских стран к воору-

женному вторжению в Гватема-
лу. 

Интервенция в Гватемалу, 
предпринятая из 1'ондураса иг 

Никарагуа, была встречена в 

американском печати и прави-

тельственных кругах СIПА с 

нескрываемым удовлетворением. 

Член комиссии по иностранным 

делам сената республиканец 
Кейпхарт прямо заявил, что уст-

ранение нынешнего правитель-
ства Гватемалы «отвечает нашим 

высшим желаниям» . 

В первые же дни вторжения 

стало известно, что американ-

ские инструкторы и летчики 

непосредственно участвуют в 

интервендионистеких силах. Как 
заявил поверенный в делах Гва-
темалы в CIIIA, гватемалы кое 

министерство иностранных дел 

получило официальные сведения 

о том, что в Мексике совершил 

вынужденную посадку самолет, 

поврежденный зенитным огнем 

в Гватемале. В этом самолёте 
находились два американских 

летчика. Таким образом, стало 
известно, что американские лет-

чики бомбят беззащитное граж-

данское население этой страны. 

Когда началось вторжение в 

Гватемалу, американская печать 

поспешила объявить, что дни 

правительства Гватемалы сочте-

ны. Однако дальнейшие собы= 
тия показали, что расчеты за-

хватчиков, пытающихся пора-

ботить народ Гватемалы, не 

оправдываются. Под ударами 

гватемалыких войск интервенты 

вынуждены отступить. Прави-
тельственные силы захватили 

шхуну «Сиеста», которая везла 

больптой груз оружия и боепри-
пасов вторгшимся бандитам. 

Развязанная американскими 

правящими кругами интервен-

ция против Гватемалы вызвала 

возмущение в0 всех странах ми 

ра. В Латинской Америке г 

каждым днем усиливается дви 

жение протеста против агрес-

сивных действий Соединенных 
Iцтатов. На Кубе была органи-

зована манифестация трудящих-

ся, в Чили - огромный митинг 

с требованием прекратить кро-
вопролитие в Гватемале; трудя-

щиеся Уругвая объявили одно-

дневную забастовку в знак со-

лидарности с гватемалыким на-

родом. Корреспондент агентства 

Ассошиэйтед Пресс сообщает из 

столицы Эквадора, что 21 июня 

федерация студентов универси-

тетов Эквадора начала запись 

добровольцев «для защиты суве-

ренитета Гватемалы» . Парлаътеи-
ты Уругвая и Чили приняли 

резолюции протеста против аме-

риканской интервенции. 

Трудящиеся Латинской Аме-
рики все яснее осознают, что 

борьба народа Гватемалы про-

тив агрессии -• это не частное 

дело гватемальцев; а общее де-
ло всех латино-американских 
народов. Именно поэтому трудя-

щиеся латино-американских 
стран выражают свою солидар-

ность с борющимся народом 

Гватемалы и требуют покончить 

с империалистической, захват-

нической политикой СцIА в Ла-
тинской Америке. 

В. Чичнов, 

Редактор Й. АШМАНЕЦ 
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